

Erfolg der Männerriege-Faustballer, aber Nachwuchs gesucht

Text: Michael Tribelhorn

Herzliche Gratulation an die Faustballer der Männerriege Hettlingen zum hervorragenden 2. Platz in der 3. Liga der Sommermeisterschaft 2022.

Ebenfalls Gratulation der Gruppe der Senioren, welche ihren Platz in der Gruppe A der Senioren Sommermeisterschaft verteidigen konnten und somit in der Gruppe A bleiben darf. BRAVO!

Du möchtest den Faustballsport einmal live und aus nächster Nähe erleben? Kein Problem, nichts einfacher als das. Denn alle Jahre, immer am 2. Januar, führen wir in Hettlingen unser Berchtoldsturnier durch. Zumindest dann, wenn uns keine Pandemie ausbremst. In der Mehrzweckhalle sowie in der Turnhalle kämpfen diverse Mannschaften aus dem Grossraum Winterthur um den Siegerpokal. Während du in der Mehrzweckhalle von der Galerie aus gefahrlos dem Spiel zuschauen kannst, bist du in der alten Turnhalle als Zuschauer direkt auf dem Spielfeld / an der Hallenwand beinahe ein Teil der spielenden Mannschaften.

Wir würden uns über viele Zuschauer freuen, welche natürlich vor allem uns Hettlinger anfeuern. Natürlich haben wir

auch eine Festwirtschaft, in welcher man sich mit Speis und Trank verpflegen kann. Es wäre also auch eine gute Gelegenheit, mit uns, mit ihrem Nachbarn, oder mit wem auch immer auf das neue Jahr anzustossen.

Also, dann bis dann, am 2. Januar 2023 zwischen 9.00 und 17.00 Uhr, in einer der beiden Turnhallen und in unserer Beiz im Foyer. Bis dahin wünschen wir Ihnen eine besinnliche Adventszeit, frohe Festtage und einen guten Rutsch ins 2023.

Du würdest gerne einmal selber Faustball ausprobieren? Auch das ist kein Problem! Für Kinder besteht jeweils die Möglichkeit am Donnerstag zwischen 17.30 und 19.00 Uhr in Rutschwil den Faustballsport kennenzulernen. Und die Erwachsenen (ob Mann oder Frau) sind immer am Donnerstagabend in den Hettlinger Turnhallen während des Trainings der MR Hettlingen zwischen 20.00 und 21.45 Uhr herzlich zu einem Schnuppertraining willkommen, inklusive gemeinsamen Einturnen mit der Männerriege.

Bei Interesse nehmen Sie bitte Kontakt mit Michael Tribelhorn auf. Die nötigen Angaben zu ihm finden Sie auf der Homepage der Männerriege Hettlingen: www.mrhettlingen.ch.



Wie wäre es ein Teil dieses Teams zu sein?